

## El Ayuntamiento de Sevilla adjudica a Orange servicios de comunicaciones valorados en 3,7 millones de euros



La delegada de Recursos Humanos y Modernización del Ayuntamiento de Sevilla, Clara Isabel Macías, ha firmado los contratos del primer gran proyecto de la nueva estrategia de modernización y digitalización de la administración municipal con los representantes de las empresas adjudicatarias de los distintos lotes, divididos en función de los distintos servicios que se prestarán.

Entre los representantes en este acto, que tuvo lugar en el Salón Colón del Consistorio, se encontraba Héctor Cansino, director territorial de Grandes Empresas y Administraciones Públicas de Orange en Zona Sur, ya que la compañía ha sido la adjudicataria de los Lotes 3 y 4 de dicho contrato, valorados en un total cercano a los 3,7 millones de euros.

En lo que respecta al alcance de los proyectos, el tercer lote se centra en los circuitos de transmisión de datos para dependencias que no cuentan con infraestructura propia, a las que no llega la troncal de fibra, y asciende a 1,7 millones de euros.

Por su parte, el cuarto lote, valorado en casi 2 millones de euros, cubrirá las comunicaciones de los usuarios de la Red de Telecomunicaciones Metropolitana Hispalnet en cuanto a la voz fija, la voz móvil y los datos en movilidad, así como la conectividad IoT de los servicios públicos, incluidos los de transporte y aguas.

En referencia a este contrato, Héctor Cansino ha manifestado *“la satisfacción que supone para Orange contar con la confianza del Ayuntamiento de Sevilla y de sus Empresas Municipales, que refleja el decidido compromiso de nuestra compañía con esta ciudad, el cual se ha venido demostrando a lo largo de los últimos años a través del amplio despliegue de redes de nueva generación, fijas y móviles. Orange apuesta por proveer de una solución tecnológica robusta, ágil y de alta capacidad, que no solo garantiza el mejor servicio, sino que además sienta las bases de la evolución y modernización que buscaba el Ayuntamiento”*.

El contrato adjudicado por el Consistorio hispalense hace referencia a un programa que tuvo un presupuesto de licitación de 17,3 millones de euros y que marcará un punto de inflexión tanto en la eficiencia y gestión de los recursos internos como en las posibilidades y mejoras de la atención a la ciudadanía.

El proyecto supone un nuevo modelo de la Red de Telecomunicaciones Metropolitana Hispalnet para el Ayuntamiento de Sevilla, sus organismos autónomos y empresas municipales, de tal forma que se configura una nueva red corporativa que unificará los servicios y que podrá multiplicar por diez la velocidad actual de su red interna, además de generar sinergias y mayor eficiencia al gestionar los recursos públicos.